

BULLETIN D'INFORMATION DE LA CAMBRONNAISE

DERNIER ARRE N° 44

CR AG

Le mot du Président ...

1912 - 1972 - Soixantenaire de la Cambronnaise .

Deux dates et entre elles, une période de 60 ans, durant laquelle la "Cambronnaise" s'est efforcée de donner au sport et en particulier à la gymnastique et à la musique leurs lettres de créance.

A Saint-Sébastien-sur-Loire, elle n'est pas seule, c'est vrai, à agir dans ce sens, mais elle a été une des premières, sinon la Première des Sociétés locales, à discerner tout ce qu'il y avait de bon dans ces activités du corps et de l'esprit, et en favoriser l'éclosion.

Il serait tentant de rappeler tout ce que la cité de Cambronne doit à la "Cambronnaise".

D'autres que nous, l'ont fait de manière objective et complète en diverses grandes manifestations et nous les en remercions.

Aussi nous rendons hommage à tous ceux qui ont permis que cela soit ainsi.

Il est facile de critiquer le passé, mais pour le juger, il aurait fallu y vivre et pour le condamner, il faudrait ne rien lui devoir.

Voyons la Carte d'Identité :

La Cambronnaise fut déclarée le 26 octobre 1912, publiée dans le Journal Officiel n° 304 le 8 novembre 1912, elle adhère à la Fédération Gymnique et Sportive des Patronages de France (F. G. S. P. F.)

Son agrément en date du 5 août 1921 sous le n° 9.511, après la guerre 1939-1945, son agrément est le n° actuel 15.348 et elle adhère à la

.../...

Fédération Sportive de France (F. S. F.) qui depuis quelques années est devenue la Fédération Sportive et Culturelle de France (F. S. C. F.).

Soixante ans à la "Cambronnaise"

Nous n'avons pas la prétention d'écrire la vie de la Société...

Il faut être dans le "bain" pour vivre une telle vie.

Il faut être "membre actif" pour connaître sa société et la vivre intérieurement. Et il est des sentiments qui ne s'extériorisent pas.

"Les grandes douleurs sont muettes", "les grandes joies aussi" et elles sont davantage ressenties par ceux qui sont "dans la société".

Contentons-nous de citer quelques noms et quelques dates...

Certains sauront lire entre les lignes et vivront bien des émotions... bien des souvenirs...

Regardons le tableau d'honneur de la "Cambronnaise".

| <u>Curés</u> | | | |
|------------------------------|-----------------------|-------------------------|----------------------|
| monsieur l'abbé | GUILLOU | | |
| monsieur le chanoine | PINEAU | | |
| <u>Les Directeurs</u> | | <u>Présidents</u> | |
| 1912-1920 | abbé Echelard | 1912-1924 | M. Mérot du Barré |
| 1920-1929 | abbé Douet | 1924-1954 | M. Pierre Leveau |
| 1929-1930 | abbé Bauthomy | 1954-1955 | M. Francis Maura |
| 1930-1938 | abbé Robin | 1955-1956 | M. Edouard Olive |
| 1939-1942 | abbé Clouet | 1956 | M. Joseph Rivet |
| 1942-1945 | abbé Plantard | | |
| 1945-1951 | abbé Bourdeau | | |
| 1951-1954 | abbé Moreau | | |
| 1954-1967 | abbé Potier | | |
| <u>moniteurs gymnastique</u> | | <u>chefs de musique</u> | |
| 1912-1920 | M. Louis Schreider | 1912-1922 | M. Pierre Charron |
| 1920-1921 | MM. DAVID et Corgnet | 1922-1928 | Adjudant Rémy Leport |
| 1921-1922 | M. Pierre Leveau | 1929 | M. Olagnier |
| 1923-1931 | M. Marcal Quéro | 1930-1933 | M. René Naillard |
| 1932-1933 | M. Francis Maura | 1933-1948 | M. Pierre Herniou |
| 1934-1938 | M. Maurice Lachiche | 1948-1950 | M. Lambert |
| 1938-1939 | M. Kervél | 1950-1955 | M. Pierre Herniou |
| 1939-1945 | M. Louis Hardy | 1955-1963 | M. Louis Merrien |
| 1945 | M. Georges Bocquel | 1963-1971 | M. Henri Cassard |
| 1946-1949 | M. Pierre Haugomat | | |
| 1950-1951 | M. Paul Deslimesle | | |
| 1952 | M. René Corgnet | | |
| 1953-1955 | M. Jean-Luc Schettino | | |
| 1956 | M. Louis Hardy | | |

Quelques dates sont mémorables...

1913 - Premier Concours à Machecoul avec 40 gymnastes et 40 musiciens

1914 - Concours de Chateaubriand, 10 jours avant la déclaration de guerre.

Entre les deux guerres ce sont les championnats de France :

1923 - PARIS - 1924 - TOURS - 1927 - ROUEN - 1928 - VERDUN

1931 - VANNES

Après la guerre 1939-1945, ce sont les championnats de France :
(dans l'ordre)

1° pour la gymnastique :

LAVAL - PARIS - BAYONNE - CHALON SUR SAONE - NANTES -

STRASBOURG - BREST - PARIS - LE MANS - MACON - DINARD -

TROYES - CAEN - CHAMBERY - DREUX - NANCY - LOUS LE SAUNIER -

COLMAR - SAINT SEBASTIEN SUR LOIRE - POSSY et ROYAN. VITTEU

2° pour la musique :

NANTES - LE MANS - DINARD - CAEN - et SAINT SEBASTIEN SUR LOIRE

Soixante ans !...

Un anniversaire que la Cambronnaise se doit de fêter, non pas d'une manière tapageuse, mais tout de même avec le souci de montrer ce dont elle est capable.

Voyons seulement les "temps forts" depuis 10 années.

En 1962 nous fêtons le cinquantenaire et nous organisons le concours départemental.

En 1969 nous créons la section féminine de gymnastique,

En 1970 La fédération Sportive et Culturelle de France nous confie, avec l'appui et l'aide de la Municipalité, l'organisation des Championnats fédéraux de gymnastique et de Musique.

En 1971 La Cambronnaise est championne fédérale à POISSY.

En 1972 La Cambronnaise est championne départementale à VERTOU;

Soixante ans... Nous approchons de la retraite ?...

Nous ne le croyons pas du tout, quand nous voyons évoluer, dans le gymnase tout cette jeunesse de plus en plus nombreuse, (320 licenciés pour 1972). Aussi Dirigeants et Moniteurs, ne vieillissent pas en s'occupant de tous ces jeunes, le dicton n'est pas faux... "Pour rester jeune, vivez avec des jeunes".

.../...

Soixante ans... Mais c'est la "Cambronnaise" en pleine force et en bonne forme. Des titres à défendre, bien sur... Mais aussi continuer à faire honneur à la Société et à la ville de SAINT SEBASTIEN S/LOIRE

Soixante ans... C'est montrer, que malgré ce soixantenaire, "La Cambronnaise" est encore capable -grâce à l'expérience de ses Anciens- de former des jeunes et d'en faire des Hommes et des Femmes, pour leur plein épanouissement physique et moral et pour les préparer à leur vie d'aujourd'hui et de demain.

Le Président,
Joseph RIVET.

Responsables de la Cambronnaise pour la saison 1972-1973

Bureau

| | | |
|---------|-----------|--|
| Joseph | RIVET | Président |
| Francis | CLETRAS | Vice-Président, membre de la Commission fédérale de gymnastique, |
| Pierre | GRATAS | Secrétaire, responsable des Assurances, |
| Auguste | SUANDEAU | Trésorier, |
| Louis | HARDY | Responsable des équipes d'adultes |
| Albert | CHASLES | Responsable des équipes de pupilles |
| Joseph | BELLEFERT | Responsable des équipes Féminines |
| Jules | BOUTIN | Responsable Amicale |
| Maurice | RENAULT | Membre de la Commission de gymnastique de l'U.S.L.O. |
| René | THIBAUD | Moniteur-Adjoint, |
| Alain | PERON | Moniteur des Jeunes, |

Moniteurs "Adultes"

| | |
|---------|--------------|
| Louis | HARDY |
| René | THIBAUD |
| Louis | HARDY (fils) |
| Francis | CORGNET |
| Maurice | RENAULT |
| Alain | PERON |

Moniteurs "Pupilles"

| | |
|---------|-----------|
| Albert | CHASLES |
| Joseph | CORGNET |
| Joseph | SIMON |
| Pierre | BOULAIRE |
| Bernard | FOUCHE |
| Georges | GREGOIRE |
| Louis | BELLEFERT |
| Gérard | BONHOMME |
| Serge | PAIRE |
| Patrick | LUCAS |

Moniteurs "Féminines"

| | |
|---------|----------------------|
| Jean | PENAU |
| Madame | RINCE (Jeanne Puvis) |
| Monique | ROUILLE |

Secrétariat - permanence

| | |
|---------|----------|
| André | DOUAISI |
| Auguste | SUANDEAU |

.../...

Moniteurs "Féminines" (suite)

Secrétariat - permanence
(suite)

SOIZIC
Huges LOCHOU
Jacky BABONNEAU
Michèle FORTUMEAU
Margareth TOUZEAU
René THIBAUD
Bernadette HARDY
Noelly RIBARD
Sylvie BOURRIE
Françoise ROUILLE

Martine DOUSSIN
Nicole DUMAS
Marie-Paule RIVET
Guy CHARNAUD

GYMNASTIQUE FEMININE "POUSSINS" pour la Saison 1971-1972

La Saison gymnique 1971-1972 Poussins, s'est achevée sur une note très encourageante puisque les deux équipes engagées au concours départemental de mai à Laetitia ont obtenu les résultats suivants :

La Cambronnaise équipe A avec 184,55 pts est sortie 1ère et s'est vue attribuer la coupe pour un an.

L'équipe B 178,95 pts classée 3ème derrière les Bruyères d'Arvor a reçu une médaille.

Auparavant les Poussins avaient été notés à chaque appareil durant quatre entraînements. Ce sont donc les douze premières qui ont été sélectionnées.

Marylène SICARD ayant obtenu le plus grand nombre de points à la garde de la coupe "Poussins" inter-société pour un an.

L'effectif actuel de l'année 1972-1973 est de trente éléments. Suivant leur capacité les fillettes sont séparées en trois groupes et entraînées par Mlles THOUZEAU, ROUILLE Françoise et moi-même.

Nous espérons ainsi par le travail de chacune, un aussi bon palmarès que la saison passée.

Avant de terminer, je voudrais ici attirer l'attention des parents, en leur demandant d'envoyer le plus régulièrement possible leurs enfants aux cours. De fréquentes absences gênent la bonne marche des groupes.

Tous vous en remercions et souhaitons bon courage à tous les Poussins.

La Responsable,

Monique ROUILLE.

.../...

GYMNASTIQUE FEMININE " JEUNESSES" pour la saison 1971-1972

La section "Jeuneses" se compose de 60 gymnastes qui ont suivi régulièrement les entraînements.

15 Octobre - reprise avec l'étude des nouveaux mouvements, travail bien suivi, ce qui fait prévoir une bonne participation dans les compétitions.

Pour la saison passée voici les résultats :

5 mars : Challenges départementaux, à Chateaubriand

challenge Anjou-Océan, une équipe engagée en 4e degré se classe 3e à 1,65 des 1ères.

challenge Excellence, deux équipes engagées en 3e degré se classent 10e et 11e

Challenge Espoir, une équipe engagée en 2e degré se classe 12e.

11 mars : Gala Féminin où la section "Jeuneses" fut très remarquée,

11 juin : Concours départemental de Pontchâteau,

Une équipe engagée en Division Championnat est présentée par Jeanne PUVIS et se classe 3ème.

Une équipe engagée en Division Excellence est présentée par Mlle SOIZIC et se classe 12ème.

30 juin : Mariage de Mlle Jeanne PUVIS, une importante délégation de ses élèves lui fait une haie d'honneur, à l'issue de la cérémonie religieuse

24 juin : Championnats fédéraux du Mans, une équipe engagée en "Championnat fédéral" Jeuneses", très bon résultat pour une 1ère présentation au championnat,

25 juin : Championnats individuels du Mans, deux engagées Annick RAITIERE et Véronique LECHOU, ces deux "jeuneses" élèves de Jeanne PUVIS voient leurs efforts récompensés, car Annick se classe 4ème à 0,65 pt de la 1ère et Véronique se classe 7ème à 1,20 pt, sur 144 participantes.

La coupe inter-société est gagnée par Véronique LECHOU.

Pour la saison 1972-1973, les "Jeuneses" sont sous la responsabilité de Mlle Bernadette HARDY aidée de Mlles Soizic, Fortumeau, Bourie Ribard et Mr Babonneau.

Les Responsables,
Jeanne Puvis et Jean Péneau.

GYMNASTIQUE FEMININE "AINEES" pour la saison 1971-1972

Dans cette section 32 gymnastes ont suivi régulièrement les entraînements. Ceux-ci ont lieu les mardis, vendredis et samedis. La reprise s'est effectuée le 15 Octobre, travail en profondeur pendant l'automne et tout l'hiver, étude des exercices en vue des compétitions.

.../...

- 8 décembre : Démonstration des mouvements dans le gymnase de la Cambronnaise,
- 20 février : Challenges "Aînées" à la Laetitia, deux équipes sont engagées en 4ème degré et deux équipes en 3ème degré. Ces équipes qui obtiennent de très bons résultats, donnent l'espoir de présenter au concours départemental de Pontchâteau une équipe de 12 gymnastes en "Promotion".
- 11 mars : Gala Féminin où les gymnastes féminins firent de très beaux mouvements.
- 11 juin : Concours départemental de Pontchâteau, l'équipe "Promotion" se présente et se classe 4ème, résultat satisfaisant pour une première dans cette catégorie, une deuxième équipe se présente en honneur et obtient la 3ème place.
- 24-25 juin : Championnats fédéraux au Mans, l'équipe promotion se présente et se classe 26ème sur 39, là aussi les résultats sont bons pour le premier championnat. La coupe inter-société "Aînées" est remportée par Brigitte RAITIERE, compliments à toutes ces gymnastes ainsi qu'aux moniteurs : René THIBAUD - Hugues LÉCHOU.

Le Responsable,
Jean PENEAU.

"PUPILLES" Saison pour 1971-1972

Etat de la section 134 licenciés, moniteur Albert CHASLES, adjoints : Joseph CORGNET, Roger CORGNET, Louis BELLEFET, Joseph SIMON, Georges GREGOIRE, Bernard FAUCHER, Serge PAIRE, Patrick LUCAS, Georges HOUAL, Gérard BONHOMME.

- 4 décembre : Démonstration des mouvements à l'A. S. B. G. où nous exécutons le nouveau programme aux barres parallèles.
- Vacances de Noël : Stages de perfectionnement organisé par l'U.S.L.O. au Loquidy, participation de Yannick GRENON, Didier BELLEFET, Alain RIO, et Patrick PELTANCHE.
- 30 janvier : Gala gymnique de la Cambronnaise,
- 27 février : Challenges départementaux à VERTOU :
en excellence (4e degré) nous obtenons la 3ème place,
en espoir (3e degré) nous obtenons la 5ème place
- 16 avril : Pré-concours de Legé, deuxième derrière l'A.S.B.G., ce concours permet de faire le point de l'équipe en vue des prochains concours.
- 7 mai : Challenge Maurice DOUSSIN à l'A. S. B. G.
l'équipe A se classe 4ème, l'équipe B se classe 7ème, ce résultat nous paraît assez faible, les pupilles n'y croyant pas assez. Les entraîneurs travaillent en conséquence ce qui nous permet, le 20 mai à la Laetitia, de présenter 18 gymnastes aux Championnats Individuels "Minimes". Au classement :
6ème Patrick PELTANCHE
10ème Yannick GRENON
14ème Didier BELLEFET
16ème ALAIN RIO
- 4 juin : Concours de Vertou, notre équipe est deuxième et par ce classement nous permet d'obtenir la garde du Drapeau de l'U. S. L. O. (récompense du meilleur classement "Adultes et pupilles"),

.../...

16-17-18 juin : championnat fédéral "Pupilles" à Royan, où nous nous classons 16ème, résultat qui ne correspond pas à la valeur de l'équipe. Une pénalisation, ne figurant pas au règlement, fut adressée au moniteur et pour comble, ensuite à l'équipe. Ceci priva la section d'une place honorable et de plus la coupe Maucurier (coupe qui récompense le meilleur classement adultes et pupilles).

juin 1972 : La coupe récompensant le meilleur pupille fut gagnée par Patrick PELTANCHE devant Didier BELLEGET à quelques dixièmes de point.

septembre : Pour la reprise, nous participons avec les adultes à la Kermesse de Sautron.

Le Responsable,
Albert CHASLES.

GYMNASTIQUE MASCULINE "ADULTES" pour la saison 1971-1972

Comme tous les ans, nous reprenons l'entraînement le dernier dimanche d'Août, date précoce mais nécessaire pour se remettre progressivement "dans le bain".

23 octobre : Au cours d'une manifestation organisée par la Municipalité, pour honorer ses sportifs, notre Equipe Championne reçoit une plaquette, ainsi que J. Y. CHAUVIERE qui a obtenu le titre de champion de France 2e catégorie.

4 décembre : C'est la démonstration des mouvements à l'A. S. Bonne Garde, nous exécutons, sans difficultés, les deux épreuves qui nous sont demandées.

19 décembre : 1er tour des coupes fédérales, trois de nos gymnastes sont sélectionnés, à savoir : Dominique HAMON, J. Y. CHAUVIERE, Alain PERON.

30 janvier : Gala Gymnique, bonne production d'ensemble, mais qui demande cependant quelques perfectionnements.

6 février : 2ème tour des coupes fédérales, J. Y. CHAUVIERE s'est classé 8ème sur 22, il est sélectionné pour la finale qui aura lieu à BEAUME, Alain PERON a pris la 11ème place, tandis que Dominique HAMON est 1er en Junior.

12 mars : Challenges départementaux à St CLAIR :
en challenge GILET, nous prenons la 2ème place (seniors mouvements librés)

en challenge CORBINEAU, malgré la blessure de D. HAMON, pendant l'échauffement, nous le gagnons pour la 3e fois consécutive, et donc, nous conservons la coupe.

en challenge EXCELLENCE, nous sommes 1er (4e degré imposé)

16 avril : Challenge FREDOUILLARD à ST NAZAIRE, nous présentons 3 équipes de 6 gymnastes, encore une fois, nous "manquons le coche", néanmoins nous réalisons un bon groupé 2e, 3e, 4e.

.... /

- 3 mai : Championnats individuels départementaux à NANTES :
- en senior 2e catégorie : Michel DEMAY est 2ème, Jacques CANZILLON 4ème,
 - en junior : Dominique HAMON 2ème, Philippe BARDET 3ème, Bernard MORVAN 5ème,
 - en cadets régionaux : J. Pierre SUAUDEAU 1er, Dominique DESTOUCHES 5ème.

4 juin : Championnat Départemental à VERTOU, la chose est sérieuse, nous avons à cœur d'effacer notre courte défaite de DONGES, l'an dernier, aussi dès le samedi soir, nous nous rassemblons pour ne plus nous quitter avant la compétition. La lutte fut sévère mais tourna cependant à notre avantage. Le classement est le suivant :

| | |
|-------------------------|-----------------|
| 1e La Cambronnaise | 1 296,16 points |
| 2e La Similienne Nantes | 1 239,39 " |
| 3e A. S. B. G. Nantes | 1 222,69 " |

Pour la première fois La Cambronnaise remporte le titre avec le fanion championnat. Avec les pupilles nous conservons le Drapeau régional de l'U. S. L. O. et notre Equipe 2ème se classait 1ère en Honneur E?

17-18 juin : Championnat de France à Royan, comme prévu, nous sommes l'Equipe à battre. Nos adversaires sont les mêmes que les années précédentes Saint Etienne (La Talaudière), Chambéry, sans oublier les Nantais de la Similienne et de l'A.S.B.G. Nous débutons par les arçons, nous "essuyons les plâtres" c'est-à-dire nous rodons les jurés. Résultat 4e, ensuite c'est l'exercice au sol, notre "point faible" si l'on en croit certaines rumeurs, nous sommes cependant 2e à 2pts. seulement des 1ers. Puis la série, bonne production, très sure, mais manquant peut-être d'un peu d'énergie, nous nous classons 2e à 2 pts $\frac{1}{2}$. Et c'est les Ensembles, l'exécution fut bonne et souple, nous nous classons 2e mais à 9 pts de la Talaudière (ayant vu les 2 équipes, j'avoue ne pas avoir compris cette différence). Vient la barre fixe, notre "point fort", si la réussite nous manque souvent, cette fois-ci elle est au rendez-vous, nous prenons la tête avec près de 20 pts d'avance, nous terminons par les barres parallèles, production honnête manquant d'un peu de correction. Nous sommes 3e.

Résultats : 1er La Talaudière 1 229,32 pts, 2e La Cambronnaise 1 222,85 pts
3e Chambéry 1 202,69 pts, 4e A.S.B.G., 5e La Similienne, que nous espérons voir se reprendre d'ici peu, 6e La Teste, 7e Angers, 8e Limoges.

Nous perdons notre titre. Le reprendre sera notre premier objectif pour 1973. Notre équipe 2e, de son côté, finissait 3e dans sa catégorie. Pour cette équipe, avec le renfort des pupilles montant cette année, c'est la catégorie "Promotion" qu'il nous faut viser.

Un mot sur la coupe Maucurier récompensant le championnat Adultes et Pupilles réunis, il est regrettable qu'une erreur de jugement aux ensembles de nos Pupilles, ne nous est par permis de la reconquérir.

A l'intérieur de la section c'est Dominique HAMON qui "décroche" la coupe des Adultes devant Alain PERON.

Une très bonne saison dans l'ensemble et des objectifs bien précis pour l'avenir, tant sur le plan de l'équipe que sur le plan des individuels.

Le Responsable,
Louis HARDY.

.../...

L'AMICALE DE LA CAMBRONNAISE

Son but :

Le but de l'Amicale est avant tout de servir la Société.

Ses services sont de tous ordres et variés. L'Amicale est une équipe qui tout au long de l'année donne son concours dans des secteurs bien déterminés, dans des responsabilités bien définies:

- le service du Bar, le dimanche matin et aux fêtes,
- Préparation des galas de gymnastique,
- organisation des transports des gymnastes pour les challenges et divers déplacements,
- équipement des nouveaux gymnastes,
- permanence et secrétariat du dimanche matin,
- aménagement de la scène et la sonorisation aux galas et réunions,
- collecte de cartes de "Membres honoraire"
- nettoyage du gymnase et des vestiaires,
- organisation des repas collectifs dans les concours, où en 1972, il fut servi, 185 repas à VERTOU, 208 à Pontchâteau, 364 à ROYAN.

Toutes ces équipes extra-sportives travaillent pour la Cambronnaise, souvent dans l'ombre. Les amicalistes acceptant des tâches et des travaux que ni coupe ni classement ne viennent récompenser. Leur satisfaction est de rendre service et nombreuses sont les occasions de le faire. Qu'ils en soient tous félicités et remerciés, car votre responsable continuera de vous solliciter. Les besoins sont grands et la famille aussi.

Le Responsable,
Jules BOUTIN.

CALENDRIER 1972 - 1973

1972

- 14 octobre Assemblée Générale de l'U. S. L. O.
- 21 " Assemblée Générale de la Cambronnaise
- 2 décembre Démonstration à l'A. S. B. G., programme 1973 (Masculin)
- 16 " Démonstration à l'A. S. B. G., programme 1973 (féminin)
- 17 " Coupes Fédérales 1^e tour Seniors au Nantes Locquidy

1973

- 14 janvier Coupes Fédérales 1^e tour Juniors à Nantes-Laetitia
- 28 " Gala Masculin
- 3 février Coupes Fédérales 2^e tour Juniors à Nantes-St Clair
- 11 " Coupes Fédérales 2^e tour Seniors à Chateaubriant
- 25 février Challenges départementaux Pupilles à ?
- 3 Mars Coupes Fédérales Finale Juniors à Strasbourg
- 4 " Challenges départementaux Jeunes à Nantes-Laetitia
- 11 " " " Aînées à Chateaubriant
- 18 " " " Adultes à ?
- 24-25 " Coupes Fédérales Finale Seniors à ?
- ? avril Challenge Fredouillard "Adultes" à Saint-Nazaire
- 5 mai Championnats individuels U. S. L. O. Pupilles à ST Nazaire

.../...

./...

(suite du calendrier)

- 12 mai Championnats Individuels U. S. L. O. Adultes à Nantes-Loquidy
- 19 " Concours départemental "Poussins" à Nantes-Similienne
- 27 " Concours départemental "Poussines" à Nantes-Laetitia
- 27 " Concours départemental Masculin à Machecoul
- 3 juin Concours départemental Féminin à Nantes-ST Médard de Doulon
- 8-8-10 juin Championnats Fédéraux Masculin à Vittel
- 29-30 juin) Championnats Fédéraux Féminin à Grenoble.
- 1er juillet)

LE MOT DU TRESORIER

Chers Parents, Chers Amicalistes,

Ce n'est pas souvent que le trésorier de votre association ajoute quelques mots à votre "dernier carré". Cette année 1972-1973 s'annonce très dure financièrement, pour vos dirigeants, qui auront à subir deux déplacements très honorables, VITTEL pour les garçons, GRENOBLE pour les filles. Ceux d'entre vous qui ont assisté à l'Assemblée Générale, se sont rendus compte à la lecture du bilan, qu'il ne fallait faire aucun faux pas, c'est pourquoi cette année, nous avons été obligés de revoir nos tarifs cotisation.

Vous savez tous que dans notre sport les recettes sont à peu près nulles. Nous devons compter uniquement sur la subvention municipale, le gala annuel et la cotisation que chaque sociétaire nous apporte. Par contre comme vous avez pu en juger, les dépenses sont très élevées. C'est donc de cette cotisation que je veux vous entretenir. Celle-ci est un peu différente pour chaque catégorie de Gym. Elle était l'année dernière de 40 F. pour le pupille, 75 F. lorsqu'il passait à l'échelon supérieur et de 50 F. pour les autres adultes. Cette cotisation comprend d'une part l'assurance et la licence, d'une autre le déplacement et le repas du concours départemental où toute la société participe. De plus jusqu'à l'année dernière y était également inclus le survêtement blanc, d'une valeur moyenne de 29 F. Il nous reste à tirer de cette somme les frais de déplacement de nos équipes au Championnat Fédéral, c'est pourquoi chaque année nous sommes obligés de la revaloriser en fonction des déplacements à effectuer. Cette année une augmentation de 10 F. vous a été demandée et le survêtement blanc sera comme le reste de la tenue à la charge des parents, mais il continuera d'être échangé au fur et à mesure de la croissance de l'enfant. Car depuis plusieurs années nous remarquons que les enfants qui abandonnent la société ne nous rendent pas pour autant ce survêtement qui est pourtant notre propriété d'où une perte d'environ 600 F. chaque année.

.../...

Vous avez pu vous rendre compte à la lecture du bilan qu'il ne nous est pas permis de gaspiller tous les ans, une aussi forte somme, ceci bien sûr ne concerne, pour cette année, uniquement notre section masculine.

Vous me direz et les membres honoraire ! Les membres honoraires et bien c'est ce qu'on appelle les fonds de réserve, car en début de saison, il nous est bien difficile d'envisager les frais exacts d'un déplacement au championnat fédéral, ceux ci étant plus ou moins élevés suivant le lieu où il se déroule. C'est donc à ce moment là qu'intervient en partie la somme collectée, le reste servant soit à l'achat de matériel nouveau, soit à la réparation du matériel existant. Vous ferez donc un chaleureux accueil à ces Messieurs de l'Amicale, qui, quoit que travaillant dans l'ombre, sont pour nous des gens irremplaçables. Faire du Porte à Porte en tendant les mains, il faut le faire, et je crois qu'ils méritent un grand coup de chapeau. Pour eux et pour notre "Cambronnoise", je vous dis MERCI !

C'est tous ce que j'avais à vous dire et j'espère que cette petite mise au point vous aidera à mieux comprendre cette légère augmentation.

Le Bureau reste malgré tout à votre disposition pour tous renseignements dont vous auriez besoin et nous vous remercions de votre compréhension.

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*